

**Program Umrah Tengah Ramadhan
By Saudia Airlines
Keberangkatan 29 April 2020**

AKOMODASI

MAKKAH	MADINAH
Le Meridien Tower	Hayatt International

NO	HARI, TGL	RUTE PERJALANAN	KETERANGAN
1	Hari ke-1 Rabu, 29 April 2020	CGK – MED	Jamaah berkumpul di Bandara Soekarno Hatta 4 jam sebelum keberangkatan, pembagian pasport, boarding tiket, pengarahan teknis dan doa bersama, proses imigrasi dan menunggu keberangkatan dari Jakarta menuju Madinah. Jamaah take off ke Madinah dengan SV 825 pukul 13.30. Pukul 18.25 WAS In Shaa Allah jamaah tiba di Madinah. proses imigrasi dan melanjutkan perjalanan menuju Hotel untuk chek in dan istirahat.
2	Hari ke-2 Kamis, 30 April 2020	Madinah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Kemudian jamaah Ziarah Kota Madinah dengan mengunjungi; Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Jabal Uhud, Dan Kebun Kurma. Memperbanyak Ibadah, jamaah berbuka puasa lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjid Nabawi. Selesai shalat Tarawih, jamaah wanita dapat mengikuti ziarah Raudah, makam Rasulullah SAW dan dua sahabatnya, Abu Bakar dan Umar bin Khattab.
3	Hari ke-3 Jum'at, 01 Mei 2020	Madinah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah) dan melakukan amalan sunah di hari jum'at seperti membaca surat Al Kahfi, memperbanyak membaca shalawat . Setelah berbuka puasa lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjid Nabawi.
4	Hari ke-4 Sabtu, 02 Mei 2020	Madinah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah) memperbanyak membaca shalawat . Setelah berbuka puasa lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjid Nabawi.
5	Hari ke-5 Minggu, 03 Mei 2020	Madinah - Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Jamaah berkumpul di lobby hotel untuk bersiap-siap menuju Makkah, dengan berpakaian ihram untuk melaksanakan miqot dan Umrah Setelah Sholat Dzuhur, Jamaah menuju Makkah terlebih dahulu bermiqot di Mesjid Bir 'Ali. Sampai di Bir 'Ali melakukan Shalat 2 Rokaat dan Berniat melaksanakan Umrah. Kembali ke bis untuk melanjutkan perjalanan menuju Makkah, memperbanyak Talbiyyah, dan kalimat thoyyibah (takbir, tahmid, dan tahlil) selama dalam perjalanan menuju makkah. Setelah tiba di Makkah chek in hotel, Buka Puasa, sebelum melaksanakan umrah.
6	Hari ke-6 Senin, 04 Mei 2020	Makkah	Setelah makan sahur lalu solat Subuh berjamaah. Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram (tilawah Al-Quran, Qiyamullail) , memperbanyak membaca shalawat .
7	Hari ke-7 Selasa, 05 Mei 2020	Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Menziarahi tempat-tempat bersejarah di kota Suci Makkah diantaranya Jabal Rahman, Jabal Nur, Mesjid Jin dan berakhir di Ja'ronah untuk mengambil Miqot Umroh dilanjutkan Thawaf Sai Umrah (Selesai Umroh II) Berbuka Puasa, Sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.
8	Hari ke-8 Rabu, 06 Mei 2020	Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Setelah berbuka puasa lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.
9	Hari ke-9 Kamis, 07 Mei 2020	Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Setelah berbuka puasa lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.
10	Hari ke-10 Jum'at, 08 Mei 2020	Makkah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak Ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah) dan melakukan amalan sunah di hari jum'at seperti membaca surat Al Kahfi, memperbanyak membaca shalawat dan bersegera menuju ke Masjidil Haram. Setelah berbuka puasa lalu menunaikan sholat Isya dan Tarawih di Masjidil Haram.

PT. Salwana Global Sarana

Ruko Sentra Niaga Blok A/18, Bulevar Hijau, Kota Harapan Indah, Bekasi - Jawa Barat

Phone : (021) 88866374 - 88866375

Facebook : www.facebook.com/saranaumrah

Instagram : www.instagram.com/saranaumrah.id

www.saranaumrah.id / www.saranatours.com

11	Hari ke-11 Sabtu, 09 Mei 2020	Makkah - Jeddah	Setelah Makan Sahur kemudian menunaikan sholat Subuh berjamaah di Masjidil Haram dilanjutkan dengan memperbanyak ibadah (tilawah Al-Quran, shalat Sunnah). Jamaah thawaf wada kemudian meninggalkan kota suci Makkah menuju Jeddah. Tiba di Jeddah city tour mengunjungi Masjid Qisas lalu ke Cornice / Balad. Kemudian lanjut perjalanan ke airport Jeddah. Jamaah take off ke Jakarta pukul 19.10 dengan SV816.
12	Hari ke-12 Minggu 10 Mei 2020	Jakarta	In Shaa Allah jamaah akan tiba di Jakarta pukul 09.00 WIB Demikian rangkaian perjalanan Umrah bersama Sarana Umrah, semoga Allah SWT menerima ibadah Umrah dan semoga memperoleh umrah yang makbul. <i>Aamiin Yra.</i> Kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaannya dan mohon maaf jika masih banyak kekurangan pada pelayanan kami.